

Mercredi 14 décembre

Rédacteur & Lecteur : Thibaud



Cliquer avec le bouton droit et choisir « Ouvrir dans un nouvel onglet »

...Titre...

Ce matin, Mathis est seul à la maison car sa grand-mère est allée acheter du pain. Le jeune homme en profite pour lui préparer une soupe.

...illustration soupe...

Une fois la soupe terminée, Il se met devant la télé pour regarder une série. Soudain, il entend une moto arriver. Comme il est curieux, il regarde par la fenêtre, et sur la moto, il aperçoit sa grand-mère !

...illustration mémé à moto...